
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES DA PREFEITURA SOBRE  

MELHORIAS NA REGIÃO DO CÓRREGO E "PISCINÃO" DO JARDIM ABAETÉ.  

 

CONSIDERANDO que dentre os planos de contenção de 

enchentes adotados pela Municipalidade a construção de um piscinão que atende o 

Jardim Abaeté e Jardim Maria do Carmo, fora uma das principais ações, que em 

algumas vezes, não foram suficientes para evitar as inundações. 

 

 CONSIDERANDO que em época de chuvas fortes como as 

que atravessamos a meses atrás, o piscinão que fora projetado para ser parte da solução, 

acaba sendo parte do problema, pois o mesmo transborda e ajuda a espalhar mais água 

suja, com lodo e detritos sobre as ruas do bairro.  

 

CONSIDERANDO que o córrego ao lado do piscinão recebe 

todo fluxo de águas pluviais da Vila Fiori e em dias de chuvas volumosas esse 

transborda e contribui para as enchentes do local e transbordamento do piscinão.'  

 

CONSIDERANDO que as atitudes anti-enchentes não devem 

ser apenas a construção, mas a manutenção dos meios, da ordem que se faz necessário 

desassoreamento do piscinão, aumento da sua capacidade, no que tange o volume de, 

água.   

 

CONSIDERANDO que se faz necessário também que sejam 

tomadas providências para a questão do córrego e desvio das águas do Jardim Planalto, 

para que o piscinão não seja sobrecarregado, bem como se procedam periodicamente 

limpeza das bocas de lobos dessas áreas, a fim de evitar maiores transtornos nos 

momentos de chuva. 

CONSIDERANDO que os moradores da região em 

frequentes reuniões com o SAAE tiveram a palavra e o compromisso de 

realização de uma obra de canalização no referido córrego, nos mesmos moldes 

da canalização do córrego "Lava Pés" e até a presente data nada fora feito de 

efetivo. 

 
 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 
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Em __________________________ 

 

 

 



 

CONSIDERANDO que o período de chuvas intensas esta 

iniciando -se e  que poderia ser programado uma limpeza e com isso torna-se um 

momento ideal para tais manutenções de infra-estrutura.  

 

CONSIDERANDO  que existe uma comporta na saída do 

canal no Rio Sorocaba e que esta não está em boas condições possibilitando o retorno 

das águas para o piscinão. 

 

CONSIDERANDO que o referido lugar é utilizado como área 

de lazer e abriga várias famílias, nota-se que atualmente há  moradores de rua utilizando 

seu entorno para acampar, e realizar suas necessidades fisiológicas, o que está gerando 

grande incômodo a população que por ali reside.  

 

Isto posto é que:  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, sejam consignados em 

Ata dos trabalhos da presente Sessão, para que municipalidade possa se pronunciar a 

respeito de:  

1) Diante dos frequentes reclamos da comunidade supra 

narrados, quais atitudes podem ser tomadas afim de melhorar a situação do local?  

 

2) Paralelamente, poderá o município proceder a limpeza e 

manutenção do piscinão do Jardim Abaeté, bem como apresentar proposta de aumento 

de sua capacidade?  

3) Se sim, para quando? 

 

 4) Existe a possibilidade deste requerimento entrar no 

cronograma de serviços da municipalidade em caráter de urgência, para que seja 

aproveitado a estação climática? 

 

 5) Além da limpeza externa e interna, desassoreamento, há a 

possibilidade de se implantar mais lixeiras em torno do piscinão para facilitar a  

conservação do local, com a  coleta do lixo e que tais moradores de rua que ali se 

encontram sejam encaminhados para a secretaria competente? 

 

 6) Quanto ao córrego paralelo ao Piscinão, há possibilidade de 

proceder melhoramentos em sua vazão e limpeza, para que o mesmo não sobrecarregue 

o piscinão, consequentemente causando o seu transbordamento, na época das chuvas, ou 

seja no Verão? 

 

     S/S., 05 de Novembro de 2020 

 

 

 

Anselmo Rolim Neto 

Vereador 


